

# Freibäder öffnen einen Monat später

**RODENBERG/LAUENAU.** Die Eröffnung der Freibadsaison in Lauenau und Rodenberg muss um voraussichtlich einen Monat nach hinten verschoben werden. Der Starttermin am 15. Mai kann nach Worten Jörg Döpkes, Fachbereichsleiter Innere Verwaltung, nicht gehalten werden, weil die Pandemie-Lage dies nicht zulasse.

Döpke bezeichnet die Entwicklung als „schade“, aber unausweichlich. Denn die aktuelle Verordnung lasse die Öffnung von Freibädern nicht zu. Zwar gelte diese nicht bis zum 15. Mai, es sei aber kaum zu erwarten, dass sich die Situation bis dahin erheblich entspanne. Daher fasse die Samtgemeinde jetzt einen Start am 15. Juni ins Auge. Doch selbst diese Marke sei spekulativ. Der neue Termin entspreche in etwa jenem des Vorjahres.

Wenn die beiden Bäder eröffnet werden, dann soll wie in 2020 ein coronabedingtes Abstands- und Hygienekonzept an beiden Standorten gelten. Seinerzeit mussten sich Badegäste beispielsweise im Vorfeld telefonisch anmelden. Die Duschen blieben – abgesehen von jenen in den Durchschreitebecken – gesperrt. Dies galt auch für die Umkleiden.

Das Konzept hielt dem Praxistest stand und soll deshalb auch wieder angewandt werden. *gus*